

Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 31.08.2022



Österliches Nachspiel: In diesen Tagen übergab der Vorstand des südlichsten Bürgervereins in Wuppertal eine Spende an die Cronenberger Jugendfeuerwehr. Die „Sudbürger“ hatten bei ihrem diesjährigen Osterfeuer einen Betrag in Höhe von 500 Euro zusammengetragen, den sie nun an den Feuerwehrynachwuchs aus der Kemmannstraße übergeben konnten. (v.re.n.li.) Susanne Schmahl (Sudbürger), Löschzugführer Dirk Jacobs, Thies Siebert und Julia Oster (beide Jugend-FFC), Björn Hohnholt (FFC-Jugendleiter) sowie Gerrit Langefeld (Sudbürger).